



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE
BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. 0135

Giovedì 01.03.2001

MESSAGGIO DELLA PONTIFICIA COMMISSIONE PER L'AMERICA LATINA IN OCCASIONE DELLA CELEBRAZIONE IN SPAGNA DEL DÍA DE HISPANOAMÉRICA (4 MARZO 2001)

MESSAGGIO DELLA PONTIFICIA COMMISSIONE PER L'AMERICA LATINA IN OCCASIONE DELLA CELEBRAZIONE IN SPAGNA DEL *DÍA DE HISPANOAMÉRICA* (4 MARZO 2001)

Domenica prossima, 4 marzo, si celebra in tutte le diocesi di Spagna l'annuale *Giornata dell'America di lingua spagnola*, promossa dalla Conferenza Episcopale locale.

Per tale occasione, come di consueto, la Presidenza della Pontificia Commissione per l'America Latina ha inviato un Messaggio, che riportiamo di seguito:

1. «**Id... al encuentro de nuestros hermanos en América**»

Ésta es la **consigna** que el Episcopado español lanza a los sacerdotes, religiosos, religiosas y laicos de la nación para el *Día de Hispanoamérica*, que se celebrará el día 4 de marzo, primer domingo de Cuaresma.

Es una expresiva consigna que está en plena sintonía con lo que el Papa ha repetido tantas veces y cada vez con mayor vigor a lo largo del Año Jubilar.

2. Esta **recomendación** es un eco del mandato misionero que Jesús dio a sus apóstoles: «**Id por todo el mundo y proclamad la Buena Nueva a toda la creación**» (Mc 16,15).

Se puede decir que «en estas palabras está contenida la **proclama** solemne de la Evangelización», como señaló Juan Pablo II en el discurso inaugural de la Conferencia General del Episcopado Latinoamericano en Santo Domingo (12 de octubre 1992, n. 4).

Esta **proclama** resonó para la Iglesia que está en España con especial énfasis cuando, después del descubrimiento de América, realizó por decirlo así la vocación de **evangelizar** aquellas tierras, enviando misioneros que anunciaron el mensaje de Cristo a los hombres y mujeres del Nuevo Mundo.

Esa vocación se ha ido desarrollando durante más de 500 años, con una generosa entrega y eficaz tarea por

parte de miles y miles de **evangelizadores** que allí gastaron sus mejores energías para **plantar la Iglesia**: una Iglesia que ahora, al comenzar el tercer milenio cristiano, se muestra muy viva y llena de esperanza.

Un signo de ello es también el hecho de que en América actualmente se encuentra la mitad de los católicos de todo el mundo. En los últimos decenios del siglo que ha terminado, el Papa mismo visitó repetidas veces ese continente, sembrando la Palabra de Dios a manos llenas e impulsando la promoción humana y espiritual de aquellos pueblos.

3. «Id... Evangelizad». Por genial iniciativa pastoral del Santo Padre, esta consigna ha resonado de nuevo con renovada energía durante la Asamblea Especial del Sínodo de los Obispos para América y en la Exhortación Apostólica que siguió a la misma: *Ecclesia in America* (22 de enero 1999).

Así, el Romano Pontífice nos ha convocado a todos a una **Nueva Evangelización** para realizar el «encuentro con Jesucristo vivo». El encuentro con Jesucristo precisamente «en el hoy de América».

En los capítulos 1 y 2 del citado documento, el Papa nos ofrece luminosa doctrina y certeras orientaciones para salir «al encuentro de nuestros hermanos en América», llevándoles de manera eficaz y resolutiva al **encuentro con Cristo**, ya que «no hay evangelización verdadera —dice Pablo VI en la *Evangelii Nuntiandi*— mientras no se anuncie el nombre, la doctrina, la vida, las promesas, el reino, el misterio de Jesús de Nazaret Hijo de Dios» (n. 22).

«Comenzar nuevamente desde Cristo: Es ésta la consigna que debe acompañar a la Iglesia al entrar en el tercer milenio cristiano». Así se expresaba el Papa en su Alocución a la Curia Romana (21 de diciembre 2000). Y en la Exhortación Apostólica *Ecclesia in America* escribe: «Jesucristo es la "Buena Nueva" de la salvación comunicada a los hombres de ayer, de hoy y de siempre; pero al mismo tiempo es también el primer y supremo evangelizador. La Iglesia debe centrar su atención pastoral y su acción evangelizadora en Jesucristo crucificado y resucitado. Todo lo que se proyecte en el campo eclesial ha de partir de Cristo y de su Evangelio» (n. 67).

Deseamos ardientemente que el *Día de Hispanoamérica* al filo del nuevo milenio despierte en los sacerdotes y en los fieles españoles el afán por evangelizar, pensando en América, "Continente de la Esperanza" que, tras haber sido evangelizado durante los últimos 500 años, tiene que convertirse cada vez más en un **continente evangelizador**, mirando a Europa, a África, a Asia.

Id, Evangelizad: Nueva Evangelización en el nuevo milenio. Ésta es la **consigna** que, unidos a vuestros Obispos, gozosamente os enviamos desde Roma.

Vaticano, 6 de enero 2001, *Solemnidad de la Epifanía del Señor*

+ Giovanni Battista Re
Presidente

+ Cipriano Calderón
Vicepresidente

[00353-04.01] [Texto original: Español]
